



2020年が始まり、休み明けは友達との久しぶりの再会を喜びながら、いきいきと過ごしていく子ども達でした。けん玉やお手玉、手作りの羽子板等であそび、普段は行わない正月あそびも楽しみました。さて、早いもので今年度も残り2ヶ月となりました。年長児は入学に向けた準備が始まったり、年中児は「もうすぐ年長さん」と声を掛けられることが増えたり、卒園・進級を意識し始めています。それぞれが目標をもって、活動にも意欲的に取り組めるといいですね!



## 2月の行事予定

3日(月)…豆まき会	ダス教室
4日(火)…身体測定	5日、12日、 19日、26日 水曜日
18日(火)…誕生会	
20日(木)…マラソン大会	英会話教室
※避難訓練は日時未定で行います。	6日、13日、 20日、27日の木曜日
弁当の日…8日(土)、22日(土)	
布団の持ち帰り…1日(火)、 14日(金)、15日(土)、 28日(金)、29日(土)	

## 体調管理にご注意!!

一関市内でもインフルエンザがチラホラ見られています。園でも手あらい・うがい・水分補給の大切さを伝えています。予防だけでなく、栄養や睡眠をしっかりと、体調を整えていきたいですね。お家の方と一緒に予防していましょう!



## 2月生まれのおともだち HAPPY BIRTHDAY



製作が上手なこども!! おっとりした性格でいつもお手伝いをしてくれるのが得意です。先日は分園のお遊戯会も上手なこどもです。お喋りとお絵描きが発言があり、人前で表現周りに和やかな雰囲気を進んで引き受けてくれます! 誰にでも優しくお世話をしてくれるから、お友達を優しく誘って精一杯頑張りました☆ いつも踊りも上手で「いっしょにあそぼ!!」といつも元気で遊んでくれるこどもです。

## 節分!! 2/3(月)豆まき会

今年も保育園に鬼がやってきます!! お面や豆入れを作り、子ども達は「鬼をやっける鬼」。寒さに負けず、外あそびを満喫している子ども達。と意気込んでいました!! 「全然こわくない」と雪や氷の不思議に興味をもち、触れたり、言っている子が多數でしたが、当日はどうでしょうか? 笑。試してみると楽しんでいました。でも、みんなが節分・豆まきの由来を教えながら、それぞれのバケツにしているのは、毎年雪山を作つて、バケツの中の「〇〇鬼」も退治したいですね!! いるソリすり!! 雪が少ないのが寂しいですが、おにはそー!! ぞうみ!! おにはそー!! そくはうち!! Fight!! 出来ていませんが、そんな雪が降ることを願っている子ども達です。出来るといいね♪

進級・就学に向けて、あんなことこんなこと 頑張てるよ!!

## ピーナッツグレープ♪

1月から始めたりぼん結びは、給食後の弁当包みで練習しています。毎日苦戦しながら頑張っています! 友達とのかかわりでは、意見を出し合い、時にはぶつかりながらも、自分の気持ちに折り合いをつけられるよう、あそびや活動をすすめています! そして、2月からは午睡時間の活動も始まり、就学に向けて更に期待を高めていきたいと思ひます。

## にじぐれーぱ

今のにじぐれーぱには、「もうすぐ年長さん」という言葉が効果バツグン! 多身の回りの事やお当番も積極的に頑張っています! また、きりん組と一緒に生活する時間を増やし、お兄さん・お姉さんとしての気持ちも育てていきたいです。最近では、鉄棒もとても意欲的!! 逆上がりほどあと一歩の子がチラホラ…